



Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 18:52 Uhr

Protokoll

über die öffentliche Begehung des Gemeinderates vom Montag, den 05. November 2018

=====

Tagungsort:	Neubau Kindergarten Rappenstein
Anwesend:	Bürgermeister Ulrich Krieger (Vorsitzender) 14 Mitglieder des Gemeinderates
Entschuldigt:	Stadtrat Paul Eichmann (aus privaten Gründen) Stadtrat Sascha Komposch (erscheint zur regulären Sitzung) Stadtrat Rainer Stepanek (aus privaten Gründen) Stadtrat Reiner Wiesmann (erscheint zur regulären Sitzung)
Vertreter der Verwaltung:	Architekt Ernesto Preiser, Büro Preiser Architektin Yvonne Reich, Büro Preiser Hannelore Schulz, Leiterin Kindergarten Rappenstein Stadtbaumeister Roland Indlekofer Stadtkämmerin Andrea Tröndle Ann-Kathrin Kromer, Kämmerei (kaufmännische Leiterin Stadtwerke)
Schriftführerin:	Frau Carina Walenciak

=====

Bürgermeister Ulrich Krieger begrüßt die Anwesenden. Er teilt mit, dass der Kindergarten in der vergangenen Woche aus dem Gebäude Brunnenmatt in den Neubau umgezogen sei. Am heutigen Tage habe der erste Tag im Echtbetrieb stattgefunden und mit einer Luftballonaktion gefeiert werden können. Die Eltern hätten zuvor schon an einem Elternabend das Gebäude kennenlernen können.

Kindergartenleiterin Hannelore Schulz berichtet, dass sich das Personal, die Kinder und die Eltern sehr wohl in dem Gebäude fühlen. Sie bedankt sich bei Frau Reich für die hervorragende Zusammenarbeit und beim Gemeinderat für die Genehmigung des Bauvorhabens und für die investierte Sitzungszeit. Der Neubau sei die richtige Entscheidung gewesen.

Anschließend begibt sich das Gremium auf einen Rundgang durch das Gebäude. Vorgestellt werden zunächst das Leitungs-Büro, der Personalraum und dann exemplarisch ein Gruppenraum mit Garderobe, Material- und Intensivraum. Hierbei erläutert Kindergartenleiterin Hannelore Schulz, dass die Einrichtung teilweise aus dem Bestand übernommen werden konnte.

Stadtrat Bernhard Gerteis verweist mit Blick auf die Anordnung der Einrichtung im Gruppenraum darauf, dass der Fluchtwegeplan eingehalten werden muss. Er fordert, eine Spielküche an einen anderen Platz zu stellen.

Kindergartenleiterin Hannelore Schulz erklärt, dass die Gegenstände heute am ersten Betriebstag noch nicht

ihren endgültigen Platz haben. Sie werden noch entsprechend der Brandschutzordnung umgestellt werden. Bürgermeister Ulrich Krieger dankt Stadtrat Bernhard Gerteis für den Hinweis. Er berichtet, dass selbstverständlich noch Rettungsübungen mit der Feuerwehr durchgeführt werden.

Im Anschluss an den Gruppenraum werden der Südeingang mit der Kleidung-/Schuhablage sowie der Mehrzweck- und der Verpflegungsraum mit Küche in Augenschein genommen.

Daraufhin stoßen die Gemeinderäte mit einem Glas Sekt auf den gelungenen Neubau an.

Die Protokollführerin:

Der Bürgermeister:

Der Gemeinderat: